



国土交通省の「離島体験滞在交流促進事業」として建設されていた答志コミュニティアリーナが完成し、3月19日に完成式が行われました。

施設の1階には歴史文化資料室、体験交流室、調理室などが整備され、島を訪れる観光客と島民との交流の場や住民の生涯学習の拠点として利用されます。2階には体育館としても使用できる多目的アリーナが設けられ、体育館のなかった答志小学校のこどもたちは、「これで、雨の日もスポーツができる」と大喜びでした。

島民と観光客の交流の場として

まちの話題 18号



離島の自然の中で、ウォーキングやカロリー計算された食事をしたり、専門の先生から生活習慣の改善方法について話を聞くことで健康を見つめ直す「ウェルネスの旅」が、4月11日、12日に1泊2日で答志島と神島で開催されました。

このツアーは、島の旅社と三重大学、鳥羽市が協力して企画していますが、8回目を迎えた今回は好天に恵まれ、参加者のみなさんは、島ならではの風景や新鮮な海の幸を楽しみながら、島の春を満喫していました。

自然の中で体も心も健康に



3月28日～30日、宮崎県で開催された「春季全日本小学生女子ソフトボール大会」に、伊勢市の女子ソフトボールチーム「UKIUKIスピード」が三重県代表として出場し、このチームに所属する中村莉子さん、勢力瑠々さん(ともに答志小6年)、中村彩季さん(同小4年)が、大会前に、市長に出場の報告をしました。

大会は、残念ながら一回戦敗退という結果でしたが、こどもたちは、全国という舞台を通して、普段にない緊張感やチームワークなど、数え切れないほどの貴重な経験をしました。

貴重な経験を次に生かして



4月4日に、東京で開かれた「全日本女子レスリング選手権大会」に出場し、見事2位に入賞した角谷萌々果さん(鳥羽東中2年)、植村仁美さん(鏡浦小2年)、和田結愛さん(安楽島保育所)と、5日に広島で開かれた「ひろしま平和カップ第20回青少年のためのフェンシング競技会」で、2位に入賞した奥田彩野さん(鳥羽東中1年)の4人が、14日、市役所を訪れ、市長に大会の結果を報告しました。

市長からねぎらいの言葉を受けた4人は、これからもさらに上を目指して頑張ることを誓っていました。

今度は、一番上を目指します!!